

PRÉSIDENTIELLE
2017

TOUS LES RESULTATS

CONSULTER

[> Toutes les communes](#) > [Landivisiau](#)

Landi Photo-club. Au coeur des monts d'Arrée

Publié le 27 avril 2017



Quelques-uns des chasseurs d'images du Landi Photo-club devant un champ de colza dans les monts d'Arrée.

Pour la sortie du mois d'avril, dimanche, les membres du club photo ont cédé à la magie des monts d'Arrée. Une escapade sportive, à travers sentiers et sommets, leur a permis d'immortaliser le Mont Saint-Michel dit « de Brasparts » (en réalité situé dans la commune de Saint-Rivoal).

Un point de vue incontournable

Ce sommet, culminant à 380 m, offre une vue imprenable sur toute la chaîne des monts d'Arrée et le Yeun Elez. Dimanche, enveloppés d'une brume matinale, les monts d'Arrée dégageaient une ambiance magique, très photogénique. Les chasseurs d'images ont pu s'adonner à la photographie de paysage, une discipline plus complexe qu'il n'y paraît. Un véritable challenge, puisqu'il faut, en effet, réussir à gérer les lumières présentes et soigner sa composition, pour offrir un cliché à la fois original et riche en émotion. L'excursion s'est, ensuite, poursuivie à travers les chemins tortueux de la forêt de Brasparts, avant de partager un pique-nique convivial, sous une météo printanière. Tous ont apprécié cette balade vivifiante au coeur de notre belle région, avec, à la clé, un florilège de charmantes photos. Pour la prochaine sortie, en mai, les choses se corsent, puisque les photographes amateurs s'essaieront à la photographie de nuit, une technique assez difficile à maîtriser. Mais c'est aussi le but du club : permettre à chacun de découvrir et d'apprendre les différentes facettes de la photographie.